
NOTA DE PRENSA 

CONGRESISTA NAYAP SOBRE PEDIDO DE ARCHIVAMIENTO DEL BAGUAZO 

“SE DEBE INVESTIGAR Y DETERMINAR A LOS 

RESPONSABLES DIRECTOS DE LA MASACRE  OCURRIDA 

EN BAGUA EL 05 DE JUNIO DEL 2009 PUES LAS 

HERIDAS AÚN SIGUEN ABIERTAS” 

El parlamentario awajun Eduardo Nayap Kinin (GP), mostró su indignación y 

rechazo frente al pedido que hiciera la fiscal Mónica Cruz Luque de la Segunda 

Fiscalía Provincial Corporativa de Bagua, de archivar el caso Baguazo, al no 

haberse identificado a los responsables directos de la muerte de las 33 personas 

entre civiles y policías que murieron en los luctuosos  hechos ocurridos en la 

Curva del Diablo el 05 de junio del 2009. 

“Sinceramente nos ha causado una impresión negativa este pedido de la fiscal, 

pues no sabemos con qué intenciones lo está realizando.  Por el contrario, yo 

considero necesario que se abra una investigación para que se conozca la verdad  

de los hechos, ya han pasado más de dos años y las heridas aún siguen abiertas. 

No queremos que nunca más suceda otro Baguazo. Es tiempo de conocer la 

verdad. Me he reunido en Bagua con las mujeres de las víctimas de esta masacre 

y vamos a solicitar en Lima ante los entes correspondientes que se proceda con 

las investigaciones para que no se deje impunes a los responsables directos y  

mediatos de este genocidio”,  sostuvo Nayap. 

El parlamentario también informó que esta semana procederá a pedir oficialmente 

que se  reabra  el debate del Informe del  Baguazo  en el Congreso. 

Lima, 30 de octubre de 2011  

Para su difusión, 


